

# ひよこぐみだより

## 5月号

尚徳福祉会 とちょう保育園

ひよこ組がスタートし、早1か月が経ちました。保育園での生活にも慣れ、お友だちの遊びに興味を示して近付いたり、一緒に空間で同じ玩具で遊ぶことを楽しんだり、名前を呼ぶと呼ばれたことに気付いて嬉しそうに声をあげたりする姿が見られるようになりました。室内では、腹這い、座位、つかまり立ちなど姿勢を変えながら身体を動かし遊んでいます。たくさん遊んだ後は大好きなご飯の時間です。食事のワゴンに気付くと歓声をあげて早く食べたいとアピールしている様子も見られ、食事の時間を心待ちにしているようです。たくさん食べて、ミルクを飲んだ後は個々のリズムでお昼寝をしています。始めはお家と保育園との環境の違いから早めに目覚めることもありましたが、少しずつ園での生活リズムにも慣れ、まとまって眠れるようになってきました。日々成長が感じられるひよこ組の子どもたちです。

### 保護者会のお知らせ

☆内容☆

園でのお子さんの様子や姿を写真と共にお伝えしたいと思います。また、保育目標や0歳児の育ちについてもお話させていただきます。お忙しいことと存じますが、ご参加頂けますようよろしくお願い致します。

### 今月の保育目標

- ・保育士に気持ちや欲求を受け止めてもらい、安心して過ごす。  
→一人一人の生理的欲求を十分に受け止めながら、生活リズムを整えていきたいと思います。また、楽しく触れ合う中で信頼関係を深めていき、保育園が安心して過ごせる場所となっていけたらと思います。
- ・好きな遊びを見つけ、十分に楽しむ。  
→目に入る所や手の届く場所に玩具を用意し、いろいろな遊びに興味を持っていければと思います。また、保育士も一緒に楽しんでいきたいです。



ひよこ組初めての制作は足形でこいのぼりを作りました。スタンプ台を使って足型を取ったのですが、怖がる様子もなく、皆積極的に足を乗せてくれました。中には友だちが行なっていると“もっとやりたいよ〜”と言わんばかりに近付いている子も見られ、興味津々な様子でした。

可愛いこいのぼりたちはクラス扉横の壁に掲示してありますので、是非とも見て頂ければと思います。

